

GRANDPUITS-BAILLY-CARROIS

TRANSPORTS. Arrêt de bus, covoiturage, vélo... Le pôle d'échange multimodal inauguré

A Bailly-Carrois, hameau de Grandpuits-Bailly-Carrois, un pôle d'échange multimodal vient d'être mis en service.

C'est un nouvel aménagement dont l'objectif est de simplifier et sécuriser le quotidien des habitants. Au sein du hameau Bailly-Carrois, un pôle d'échange multimodal vient en effet d'être mis en service.

Créé dans l'objectif de développer la mobilité en milieu rural, il comprend un arrêt pour les lignes régulières et scolaires, des places de covoiturage, une



La nouvelle infrastructure comprend notamment un arrêt pour les bus des lignes régulières GV/RSM77

borne double pour la recharge de véhicules électriques et un abri pour vélos fermé et sécurisé.

Cet aménagement est complété par un distributeur de pain et un distributeur de pizza, approuvé par un artisan local.

visionnés par un artisan local.

Ce pôle d'échange multimodal a été implanté à la place d'un ancien parking et de l'arrêt des transports scolaires, emplacement stratégique sur un axe très

fréquenté. « L'accès et la circulation y sont sécurisés avec un aménagement et un sens unique de circulation », explique Jean-Jacques Brichet, le maire de la Ville. Le pôle d'échange étant situé à une des extrémités du hameau, il est par ailleurs prévu deux arrêts de bus à l'autre bout, en bordure de la RD619, afin d'offrir une équité d'accès aux transports à l'ensemble des habitants.»

La réalisation de l'infrastructure a nécessité 300 000 € d'investissement, subventionnée à hauteur de 77 % de la part de l'Etat, de la Région et d'Ile-de-France mobilité.

Belote. L'association L'Âge d'Or de la Chapelle-Rablaïs propose une belote le samedi 24 janvier 2026. Rendez-vous à la salle polyvalente, route de Coutençon. Inscription à 13h30, démarriage des parties à 14h. Jeu par équipe et inscription préalable. Participation : 10 € par personne. Renseignement et inscription : 06 79 69 66 56.

VIEUX-CHAMPAGNE

Spectacle Chaussons aux Tomates. Le samedi 31 janvier à 20h30, la salle des fêtes accueille le spectacle *Chaussons aux Tomates* d'Hiba Najem. L'artiste libanaise mijote ses spectacles comme des festins sensoriels. Dans son théâtre culinaire, elle pétrit, farcit, cuît, raconte. Le public sent, goûte et mange ! Ici, le rituel pour se nourrir est bien réel : les gestes et les étapes de la recette deviennent chacun un chapitre de sa vie. Le plat qu'elle prépare, hérité du village libanais de sa mère, ouvre un espace de confidences où les femmes parlent d'amour, d'intimité, de mort et de relations équivoquées en façonnant la pâte. Dans la chaleur de ce moment collectif, Hiba Najem brasse avec humour et lucidité des histoires discrètes et pleines de souvenirs. Tarif unique de 10€. Places limitées. Réservation : www.billetweb.fr/probrienangissienne ou 06 20 53 79 11.

LA CROIX-EN-BRIE

Sorite à Réau. Le samedi 14 février, l'ASCC de la Croix-en-Brie organise une sortie à Réau. Rendez-vous à 13h45 au domaine des Macarons de Réau. Visite guidée et dégustation. Inscription par e-mail obligatoire à ascc.lacroixenbrie@gmail.com. Tarif adhérents : 4€ (adhésion à l'association : 10€). Tarif non-adhérents : 9 €. Contact : 06 08 93 05 40 et ascc.lacroixenbrie.jimdofree.com